
第９回 千種生活圏の拠点づくり検討委員会 グループ討議の意見整理 

＜拠点施設が有する機能の検討（前回のイメージ）＞ 

市民局側の拠点  行政機能（市民局）  エーガイヤ側の拠点 

生涯学習事務所 

ホール・会議室 

集会所・避難所 

 

自治会・消防・防災等 

 

団体育成・支援・文化 

 

← 

 

← 

行政窓口 

地域づくり 

産業・社会資本 

学習・団体支援 

→ 

 

→ 

 

戸籍・税等窓口 

 

産業・建設・水道等 

 

保健福祉センター 

子育て支援センター 

社会福祉協議会 

診療所・福祉避難所 

＜前回のイメージに対する意見＞ 

【行政機能は移転しない方がよいのでは・・・】 

①機能移転により行政職員がいなくなり、商店街の活気がなくなる。 

②窓口機能が移転すると商店街を通る人の数が減ってしまう。 

③エーガイヤに行政機能があるイメージがなく移転には抵抗がある。 

④エーガイヤには大規模な集会をする場所がない。 

⑤橋を渡ることや浸水の危険性など災害時のエーガイヤ移動が困難。 

⑥商店街を守る必要がある。町の中心だから今の位置に市民局がある。 

⑦エーガイヤに機能集約する場合、駐車スペースが不足する。 

⑧移転により町の活性化やイベントなど行政との連携が難しくなる。 

【エーガイヤに行政機能の一部・全部を移転しては・・・】 

①行政手続きに施設間を何度も行き来することがないようにしたい。 

②道の駅が観光案内所として機能していない。エーガイヤに観光担当

を置いてはどうか。 

③エーガイヤを観光拠点にするなら、行政機能を移転した方がいい。 

④行政窓口をエーガイヤに集約すれば利便性が高まる。 

【その他にも・・・】 

①図書館を市民局に集約し、学習スペースを設ければバスの待ち時間

に利用しやすく商店街へも高校生が来やすくなる。 

②弱みをカバーするより千種町の強みを伸ばしていくべき。 

③Aコープがいつまで維持できるのか心配がある。 

④高齢者の憩いの場所といったところにも重点を置いてほしい。 

⑤拠点エリアを将来的にどうしていくかの議論が必要ではないか。 

⑥もっと議論する時間が必要ではないか。 

【行政機能はすべて市民局側に集約する方がいいのでは・・・】 

①行政機能は一ヶ所にある方がいい。集約できないなら現状維持。 

②社会福祉協議会も含めてエーガイヤの機能を市民局側へ移転しては。 

③敷地が不足するなら、消防詰所を移転してもよいのではないか。 

④階層を高くすれば機能を市民局側に集約できるのではないか。 
 

既存施設に市民

局の行政機能を

分散した場合を

想定 


